

議会の動き

◆ 10月 ◆

- 2日 第9回まちづくり計画調査特別委員会
 3日 第2回檜山広域行政組合議会定例会（江差町）
 9日 第6回総務厚生常任委員会
 15日 第1回北部桧山衛生センター組合議会臨時会
 第5回北部桧山衛生センター組合議会廃棄プラスチック再資源化調査特別委員会
 17日 第7回産業教育常任委員会
 22日 北部桧山衛生センター組合議会廃棄プラスチック再資源化調査特別委員会行政視察（長崎県他）
 24日まで
 29日 道南地区森林林業林産業活性化推進議員連盟連絡会役員会総会（森町）
 31日 第4回議会広報発行常任委員会
 第10回まちづくり計画調査特別委員会
 第6回正副議長・委員長協議会

◆ 11月 ◆

- 13日 第6回全員協議会
 14日 全国町村議会議長大会（東京都他）16日まで
 15日 第6回北部桧山衛生センター組合議会廃棄プラスチック再資源化調査特別委員会（今金町）
 16日 石狩市議会総務厚生常任委員会行政視察来町
 22日 東日本大震災被災者との懇談会
 26日 第8回産業教育常任委員会
 第11回まちづくり計画調査特別委員会 27日まで

◆ 12月 ◆

- 6日 第7回総務厚生常任委員会
 13日 第10回議会運営委員会
 第4回議会定例会
 18日 第5回議会広報発行常任委員会
 20日 第7回北部桧山衛生センター組合議会廃棄プラスチック再資源化調査特別委員会
 第2回北部桧山衛生センター組合議会定例会
 21日 第3回檜山広域行政組合議会定例会（江差町）
 25日 第7回正副議長・委員長協議会

(2)統合庁舎の建設位置等について

四、補足事項

車庫は新築する。

- (1)せたな消防署
 濑棚支署との統合庁舎とし、
 次の場所に建設する。
 北檜山区豊岡247番地 13

(旧ソフテボーラー場)

- (2)瀬棚支署
 現庁舎を取り壊し、瀬棚総合支所に移転する。
 耐震診断の実施、旧町長室
 応接室部分を分遣所とし、

- 車庫は新築する。
 (1)統合庁舎の建設位置について
 ては原案を了承しましたが、
 大湯委員から多数の消防団員
 がいち早く集合するためにも
 ぜひ旧営林署跡地にすべきで
 あり、瀬棚区の町民のために
 高台へ持つていくといふこと
 はありますのか、とする強い
 意見が表明されました。

- (2)瀬棚支署の体制について原

案を了承しましたが、熊野委員から、分遣所として職員日中2人（夜間1人）を配置するほかに、救急車日中1クルー3人の配置を求める少数意見の留保がありました。
 ※中間報告は、要約して掲載しています。

第4回定例会で報告されました。

議会議長宛の
 案内・請願・陳情等は、
 議会事務局へ
 提出願います。

**事務局から
のお願い**

案を了承しましたが、熊野委員から、分遣所として職員日中2人（夜間1人）を配置するほかに、救急車日中1クルー3人の配置を求める少数意見の留保がありました。
 ※中間報告は、要約して掲載しています。

第4回定例会で報告されました。

編集後記



昨年暮れの衆議院選挙の結果は、自民党的圧勝。3年4力月ぶりで政権を奪回。安倍新政権は「アベノミクス」と称して本格的な経済再生に軸足を置き緊急経済対策に12年度補正予算に10兆3千億円を投入、13年度予算と連動させた「15力月予算」を編成し切れ目のない景気対策を実行。景気浮揚の起爆剤としたいよいよだ。

景気の底上げが狙いだとすれば各市町村に大幅な予算をじかに手当し、それぞれの市町村が、実情に合わせた景気浮揚に繋がる経済対策を予算化、執行できるよう意を尽くすべきではないか。
 今年は已年。蛇は脱皮を繰り返すとか。経済も暮らしも良い方向に脱皮する年にねばよいのですが。（大野）

議会広報発行常任委員会

委員長	細川伸男
副委員長	大野一男
委員員員	内田尊之
菅原大湯	石原義幸
菅原大湯	石原義幸